



Semaine du

19 novembre 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES

4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

Secrétariat ouvert de 9h00 à 11h00, du mardi au vendredi

www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 19 novembre

33^{ème} dimanche du temps ordinaire

Quête pour le secours catholique

- 9h00 Marcilly – P.Chatelus
- 9h30 Lissieu. - P. Blanc
- 9h30 Belmont – P.Skof
- 10h30 Chasselay – P.Chatelus
Messe des familles
- 11h00 Chazay – P.Skof
Messe en latin

Mardi 21 novembre

- 9h00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 22 novembre

Ste Cécile

8h30 : Chapelet pour la Terre Sainte

- 9h00 Chazay - P. Chatelus

Jeudi 23 novembre

- 9h00 Chazay - P. Skof

Vendredi 24 novembre

Ste Elisabeth de Hongrie

- 7h00 Lissieu - P. Skof

Samedi 25 novembre

- 18h30 Civrieux - P. Chatelus

Chorale Les Chants d'Engoulevant

« Ethno Mass For Peace »

Dimanche 26 novembre

LE CHRIST ROI DE L'UNIVERS

- 9h00 Les Chères – P.Chatelus
- 9h30 Lissieu. - P. Skof
- 10h30 Chasselay – P.Blanc
- 11h00 Chazay – P.Chatelus
- 11h00 Marcilly – P.Lunven
Messe des familles

Adoration du Saint sacrement

Du mercredi 8h au jeudi 10h
à Chazay
et du jeudi 13h au vendredi 16h
à Lissieu

Prière du chapelet des pères de famille :

Tous les lundis à 20h à l'église de
St-Jean-des-Vignes

Journée mondiale des pauvres

C'est le rendez-vous fraternel de l'année voulu par le pape François : le 19 novembre 2023 aura lieu la septième Journée mondiale des pauvres dont le thème est « Ne détourne ton visage d'aucun pauvre » (Tb 4,7). « Un fleuve de pauvreté traverse nos cités et devient toujours plus grand jusqu'à déborder », constatait François le 13 juin lors de l'annonce de l'événement. « Les pauvres sont des personnes, ils ont des visages, des histoires, des cœurs et des âmes. Ce sont des frères et des sœurs avec leurs mérites et leurs défauts, comme tout le monde, et il est important d'entrer dans une relation personnelle avec chacun d'entre eux », écrivait encore le Pape dans son message. Chacun est donc invité à vivre ce jour particulier auprès des plus pauvres. Voici plusieurs idées concrètes pour leur consacrer du temps au cours de cette journée qui leur est dédiée.

INVITER DES PERSONNES ISOLÉES À DÉJEUNER APRÈS LA MESSE

Une fois la messe dominicale achevée, le parvis de l'église se remplit généralement à toute vitesse pour échanger ce que certains appelleront des nouvelles, d'autres plus ironiquement des mondanités. Autant se servir à bon escient de ce moment qui, dans les deux cas, demeure convivial, pour inviter chez soi les personnes seules à venir partager un repas. Et si ça n'est vraiment pas possible de le faire ce dimanche, profitons-en pour proposer malgré tout une date : en semaine, dimanche prochain...

ORGANISER UN MOMENT FESTIF

Lancer une invitation plus générale et ouverte à tous peut être un excellent moyen d'accueillir les personnes seules et démunies. Cela peut passer par exemple par l'organisation d'un pique-nique, d'un café ou même d'un apéritif après la messe : après tout, l'apéro, c'est sacré... Et si d'aucuns vont jusqu'à dire que c'est même la prière du soir des Français, les chrétiens peuvent bien montrer que les deux peuvent être conciliés !

APPELER UNE PERSONNE EN DIFFICULTÉ, ISOLÉE OU MALADE

Le bal des réseaux sociaux s'ouvre souvent à la première heure du jour. Mal utilisés comme c'est souvent le cas, ces petites icônes bien rangées sur nos téléphones nous enferment et nous éloignent de la réalité du contact humain. Bannissons l'espace d'une journée le fil d'actualité de nos applications pour prendre le temps d'appuyer bêtement sur le bouton « appeler ». Qu'il s'agisse de votre grand-mère vivant seule, d'un voisin âgé ou d'une personne malade, il est possible de prendre quelques minutes – ou heures, si votre voisine est bavarde -, pour communiquer en utilisant ce don merveilleux qui nous a été donné par Dieu : la parole.

S'ENGAGER AUPRÈS D'ASSOCIATIONS

Et si la journée mondiale du pauvre servait de tremplin à un engagement durable ? Nombreuses sont aujourd'hui les associations qui se mettent au service des plus démunis : Ordre de Malte, Aux captifs la libération, Secours Catholique, Société Saint-Vincent de Paul... Il est par exemple possible de faire une maraude une fois par mois ou de participer à des événements plus ponctuels (collecte de vêtements, de dons...).

MENDIER UN CŒUR DE PAUVRE AUPRÈS DU SEIGNEUR

« Bienheureux les pauvres de Cœur », disent les Béatitudes. Pour aider les pauvres, il ne s'agit pas que de se dépouiller devant les hommes, mais de se dépouiller devant le Seigneur. C'est un moyen de « garder son cœur libre pour Dieu », comme l'a dit Saint Jean de la Croix. Nous pouvons à ce titre prendre exemple sur les laïcs du Carmel. Pour obtenir cette pauvreté de cœur, plusieurs choses sont possibles, selon cette communauté. Avoir tout d'abord conscience des grâces dont Dieu nous a déjà gratifiés et le remercier pour tout ce que nous avons déjà dans notre vie. Accepter ensuite les privations que l'on endure et qui ne sont pas de notre fait, et les voir comme un autre moyen de se frayer un chemin vers le Christ. Enfin, s'exercer au détachement pour les choses de ce monde, les choses matérielles, « vanités des vanités ». De petits efforts concrets peuvent être entrepris : donner à une association au lieu de s'acheter tel vêtement ou tel équipement ce mois-ci, se poser la question de ce dont nous avons vraiment besoin et le distinguer de l'envie... C'est en s'appauvrissant soi-même un peu que l'on parviendra à se mettre en vérité au service de plus pauvre que nous.

P Xavier Skof

Chorale des jeunes du collège Les Minimes



CONCERT
« En route vers Noël »
19h30
Vendredi 24 novembre
Chazay d'Azergues
Eglise St André
Concert gratuit ouvert à tous. Soutien financier possible.



L'équipe Saint Vincent de Paul de notre paroisse aura sa **vente annuelle de produits dimanche 19 novembre à la sortie de la messe de Chasselay.**

Merci d'avance de votre accueil, cela nous permet une aide dans nos actions et notamment les déjeuners trimestriels pour les personnes seules.

Mariage :

Alexandre FATZ et Raphaëlle TROUINARD le 2 décembre à 14h30 à Chazay.

Films à aller voir au Lissiac

- « L'abbé Pierre » le dimanche 10 décembre à 17 heures
- « Sacerdoce » le mercredi 20 décembre à 20 heures

Le parcours Venez & Voyez reprend prochainement sur la paroisse.



Destiné à toute personne qui souhaite se former sur la foi catholique et vivre des relations fraternelles, les soirées du parcours nous rassemblent pour un dîner, suivi d'un exposé, de discussions en groupe et d'un temps de prière.

Les rencontres ont lieu **de 20h à 22h à la cure de Chasselay**, 115 rue de Belle Sise. Prochaines dates :

- > Lundi 11 décembre sur le thème de l'Eucharistie
- > Lundi 15 janvier sur le thème de l'Église
- > Lundi 5 février sur le thème de la Miséricorde

Gratuit et ouvert à tous. Chacun apporte un élément du repas.

Inscriptions auprès d'Anaïs Foliot : anaisfoliot@gmail.com ; 06 14 67 53 21.

Rencontres paroissiales :

- Rencontre de **partage d'Évangile jeudi 23 novembre à 16 heures 30 au Foyer de Lozanne**, 378, route de Lyon, salle Jean Garreau, au RDC. Cette rencontre est ouverte à tous. Renseignements au 04 78 43 72 67.
- Réunion du **Rosaire Vivant** le mercredi 22 novembre à 18h30 à Lissieu.
- 1ère rencontre de « **préparation au mariage** » le 25 novembre à la cure de Chasselay de 14h30 à 18h.

Nous avons célébré les funérailles de :

Anna PETTON (92 ans) le 13 novembre à Chazay et Marcelle AIME (100 ans) le 14 novembre à Lozanne